

Lire l'Évangile selon Saint-Jean avec le Père Jean-Marie Dubois .

Le groupe biblique de notre paroisse, qui cette année s'est attaché à lire l'Évangile selon Saint-Matthieu, a décidé d'aborder l'an prochain l'Évangile selon Saint-Jean.

Il est ouvert à toute personne intéressée.

La lecture continue du texte sera accompagnée d'enseignements sur cet évangile :

La rédaction de l'Évangile, ses auteurs, ses particularités, les « signes » miraculeux racontés par Jean, les fêtes juives, l'organisation religieuse et sociale de l'époque, le Christ ressuscité, la foi, l'Esprit-Saint, le Verbe-Logos...



A chacune des séances mensuelles :
enseignement, échanges et prière.

Première séance, jeudi 14 septembre à 20h30,
salle Rivière.

Renseignements en s'adressant au secrétariat
paroissial : secretariat@saqv.fr

Vous êtes tous les bienvenus !